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DELIBERAZIONE  N° 169   DEL 06/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  29/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 06  del mese di Novembre alle ore 10.31  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1240706   del  28/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/11/2020 11:50:04 CET

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 06/11/2020 16:40:24 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 29/10/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Gulemi, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 29/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 29/10/2020 

L’anno 2020, il giorno ventinove, del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

859141 del 13/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G.. 

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.   

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,30, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Prester, Quartararo, Rappa, Santangelo, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Adelfio, Prester e Terranova. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”,  

dando lettura di una mail pervenuta dal Comune di Palermo “Area della 

Cultura”, avente per oggetto “Festività natalizie e di fine anno 2020”. 

Si prosegue con le richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il  

successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Segnalazione punti luci spenti in Largo Domenici Ragona e Via del 

Cigno”, a firma del Consigliere Gulemi; 

• “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Falsomiele, altezza 

civico n.° 26”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “Segnalazione punto luce spento in Via dell’Airone, altezza civico 

n.° 4”, a firma del Consigliere Gulemi; 

• “Richiesta pulizia caditoie in Via Buonriposo e Via Francesco La 

Colla”, a firma del Consigliere Quartararo. 

Il Presidente asserisce che, a suo avviso, il bando relativo alle Festività 

Natalizie non andava emanato in questo momento particolare, perché, 

realizzando le manifestazioni si creano assembramenti, andando così 

contro le direttive imposte dal nuovo DPCM. L’unico posto in 

Circoscrizione al chiuso per poter svolgere la manifestazione è il Cinema- 

Teatro “Colosseum”, ma occorrerà rispettare le norme anti - covid. 
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Alle ore 9,50 entra in Collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano 

presenti 10 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che chiarisce che, 

sicuramente, il bando sarà stato preparato prima di queste nuove 

restrizioni. Si sa benissimo che questo non è il momento opportuno per 

realizzare le manifestazioni ricreative e culturali; a suo avviso, sarebbe 

stato meglio che questo contributo di € 5000 per la realizzazione delle 

manifestazioni in ogni singola circoscrizione potessero essere utilizzati per 

dare ai pasti ai poveri che, con questa pandemia, sono aumentati. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, specificando, che al 

momento, non c’è il clima ideale per poter svolgere le manifestazioni. Non 

si sa quale ruolo debba avere la Circoscrizione. Sicuramente l’idea era 

quella di risollevare gli animi in un momento difficile, ma occorre dire che 

non c’è l’animo sereno per svolgere le manifestazioni. 

Il Presidente evidenzia che non crede che queste iniziative possano 

essere portate avanti perché c’è, invece, la preoccupazione di una chiusura 

totale e di un nuovo lockdown. Trova incoerente chiudere gli esercizi 

commerciali e poi progettare di fare le manifestazioni al chiuso. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Rappa, asserendo che, forse, il 

bando era stato preparato a ridosso delle nuove restrizioni. 

Il Presidente specifica che anche le manifestazioni all’aperto dovranno 

rispettare i criteri delle norme anti-covid, pertanto, attualmente, crede che 

non ci siano le condizioni per poter svolgere nessun tipo di manifestazione. 

Proprio oggi è in discussione un lockdown europeo 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi che specifica che, 

attualmente, la chiusura dei cinema è prevista fino al 24 novembre. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che rimarca che il 

bando è stato fatto prima, quando ancora si poteva lavorare, seppur con le 

dovute precauzioni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che, a 

volte, sono state fatte da parte dello stato chiusure senza alcun criterio che 

per i cittadini diventa difficile comprendere. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che intende 

affrontare un’altra questione, ovvero che dagli organi di stampa si è 

appreso che l’amministrazione sta attingendo risorse dal “Patto per il 

Sud” per la piantumazione di alberi (16 piante e 20 alberi), per realizzare 

aree giochi e aree di sgambatura per cani. Le piantumazioni interesseranno 

la rotonda di Via Oreto e la zona di Bonagia. E’ un piano che viene 

propinato dall’alto, senza il coinvolgimento della Circoscrizione; da molto 

tempo il Consiglio chiede il diserbo e la potatura; sono stati svolti lavori in 

commissione riguardo la piantumazione di alcuni alberi ma tutto è rimasto 

sulla carta. Bisogna effettuare la manutenzione delle aree verdi esistenti, 

mentre in Via Spica sono stati ripiantati 13 alberi per ben due volte, dopo 

averli fatti morire per mancanza di acqua. 

Il Presidente ribadisce che la Circoscrizione doveva essere coinvolta 

perché i Consiglieri conoscono il territorio. Prima di pensare alle 

piantumazioni, forse si sarebbero potuti investire questi fondi per sistemare 

i marciapiedi dissestati: dal 2012 si cerca di sistemare i marciapiedi di Via 
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del Levriere che, a causa delle radici degli alberi, sono distrutti e ormai 

privi d’illuminazione pubblica e del sistema fognario. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica che, 

riguardo l’allocazione degli alberi, sicuramente sarà interessata la villetta 

di Bonagia perché egli stesso aveva chiesto la piantumazione di alcuni 

alberi e gli era stato risposto che vi era un progetto in corso. La rotonda di 

Via Oreto, nella parte laterale di Via Giafar, è ben curata ma difficilmente 

viene fruita dai cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che specifica che, 

sicuramente, è stato realizzato un piano per non perdere i finanziamenti. Si 

sarebbe potuto applicare il criterio che è stato attuato in Viale Regione 

Siciliana, ovvero che ogni albero estirpato in quel luogo doveva essere 

ripiantato in un altro luogo. 

Il Presidente ribadisce che le somme a disposizione potevano essere 

sfruttate diversamente. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che propone di fare 

una nota senza alcun colore politico, in cui si dice che, più volte, sono stati 

chiesti il diserbo e la potatura in molte parti del territorio circoscrizionale, 

senza risultato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che su questa 

problematica ha ricevuto diverse lamentele dei cittadini, in quanto, pur se 

il settore competente è a conoscenza delle problematiche, non le risolve. 
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Il Presidente ricorda che, nel 2018, si era cercato di espiantare gli alberi 

di Via del Levriere ma poi, per un problema di scavatore, l’intervento è 

stato sospeso e non se ne è fatto più niente.  

Si passa al II punto all’O.d. G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

21/10/2020, approvato alle ore 10,36, con appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 10; Votanti: 10; Voti favorevoli: 10. 

Alle ore 10,36 esce il Presidente Santangelo. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

             Il Segretario                   Il Presidente  

 Maria Concetta Calderone          Antonino Santangelo  

         

 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.   

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,37, chiude la seduta  

             Il Segretario                   Il Presidente  

 Maria Concetta Calderone                Andrea Gulemi   

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/11/2020 11:48:32 CET

Signature Not Verified

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/11/2020 11:48:34 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 06/11/2020 15:12:07 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 06/11/2020 16:39:19 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 06/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 29/10/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 169 DEL 06/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 09/11/2020 al 

19/11/2020. 

Id. pubblicazione 14867/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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